
6 КРАСНАЯ
ЗАРЯ

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ РАЙОНА
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Сегодня здравоохранение России пе-
реживает не лучшие времена. Про-
блем здесь накопилось много: недо-
статок лекарственных средств, меди-
цинских работников и оборудования,
низкая заработанная плата. Как ре-
шить их? Об этом наша беседа с глав-
ным врачом района П.К. Васильченко.

—Петр Константинович, в чем, вы счи-
таете, корень проблем в медицине?

—Скорее всего - в экономике нашей стра-
ны. Просто на эту сферу,  как и на некоторые
другие,  недостаточно выделяется средств -
их не хватает в государственной казне. Есте-
ственно, и в регионах – тоже.

Вот, например, в майских указах  Прези-
дент РФ дал распоряжение увеличить зара-
ботную плату врачам и медсестрам в два
раза по  сравнению со средней зарплатой
по региону. Однако Министерство финансов
не выделило на это ни копейки. Пришлось
территориальным органам здравоохране-
ния проводить оптимизацию, сокращать
число персонала, закрывать медучрежде-
ния, реорганизовывать их и за счет этого
повышать зарплату.

—Ну а конкретно в нашей больнице, что
сделано в плане выполнения майских
указов Президента?

—В связи с тем, что объем медицинской
помощи, доведенной до нашей больницы
департаментом области, уменьшился, есте-
ственно, уменьшилось количество выделя-
емых ей средств, которые  мы   разделили
на всех  работающих у нас. Что привело к
уменьшению ставок. То есть и в стационаре,
и в поликлинике пришлось переводить мед-
сестер на 0,75 ставки и даже на 0, 5 ставки.

К тому же при новом положении оплаты
труда, утвержденным постановлением Пра-
вительства Орловской области №306 от 1
августа 2016 года, изменена структура зарп-
латы. Базовый оклад увеличен, а стимули-
рующие выплаты предложено ограничить.
К примеру, убрать сельские надбавки, над-
бавки за категорию, за стаж, за ученую сте-
пень, за звание. Хотя при наличии средств

их можно производить. А так как у нас, как я
уже сказал, уменьшен объем медицинской
помощи, значит, и фонд оплаты труда умень-
шился. И получается, что если бы этого по-
становления и не было, при сохранении того
же количестве сотрудников нам все равно
бы пришлось уменьшать зарплату им.

Повысить ее можно только при сокра-
щении их, то есть кого-то отправить на пен-
сию, кого-то - на биржу. Но мы по этому пути
не пошли, сохранили весь коллектив.

—А по какой причине из больницы ушли
три врача: Валерий Анатольевич Лесных,
Марина Александровна Диканская и Ири-
на Сергеевна Таранина?

—Валерий Анатольевич Лесных пошел
на повышение (он сейчас работает главным
врачом Новодеревеньковской ЦРБ). Мари-
не Александровне Диканской пообешали в
другой больнице зарплату выше, чем у нас.
А Ирина Сергеевна  Таранина, устроившись
на работу в Верховскую ЦРБ, должна как
молодой специалист получить миллион руб-
лей. У нас его пока получить невозможно. В
общем, каждый из этих врачей искал для
себя лучшее. Я их не осуждаю и не обижа-
юсь. Хотя, по-честному, мне жаль было те-
рять их. Марина Александровна, например,
имеет большой опыт работы, прекрасно
справлялась со своими обязанностями. Ее
уважали в коллективе ЦРБ и в целом в рай-
оне.

С уходом Марины Александровны нам
пришлось прекратить работу кабинета вра-
ча общей практики из-за его отсутствия, а
также переводить на другую должность ра-
ботавшую вместе с Мариной Александров-
ной медсестру.

—И как же теперь вы будете выходить
из создавшейся ситуации? В больнице
ведь и до ухода названных врачей не хва-
тало специалистов.

—Нынешняя нехватка специалистов
компенсируется за счет привлечения их из
других районов. В частности, мы привозим
врача-гинеколога из Ливен, врача УЗИ - из
Измалково. С 1 августа текущего года к нам
придут два выпускника медицинского фа-
культета Орловского государственного уни-
верситета. Ожидается приход нового стома-
толога, который сейчас служит в армии. На
уровне губернатора области и областного
Совета народных депутатов решается воп-
рос о единовременной компенсационной
выплате в размере одного миллиона руб-
лей врачам в возрасте до 50 лет, которые
прибудут в наш район.

—Прибытие молодых специалистов
предполагает выделение жилья для
них…

—Во - первых, они все наши доморощен-

ные, у них здесь живут родители. Во - вторых,
они могут на покупку или на строительство
жилья потратить этот миллион. А в – треть-
их, районная администрация тоже заинте-
ресована в молодых специалистах и не ис-
ключается посильная помощь с ее сторо-
ны.

—А правда, что уволились из больни-
цы и два  наших фельдшера?

—Ничего подобного, они  работают у нас,
но в свободные от дежурств дни помогают
Новодеревеньковской ЦРБ, где сложилось
тяжелое положение с кадрами в службе
«Скорой помощи».

—По кадрам выяснили. Давайте перей-
дем к лекарственному обеспечению. Ка-
ково тут положение?

— Оно такое же, как и с зарплатой. Объем
медицинской помощи сокращается, сто-
имость медикаментов возрастает, а коли-
чество и ассортимент нас обязывают сохра-
нить на прежнем уровне.

 Аналогичная картина и с питанием боль-
ных. Но, понимая, ситуацию, мы стараемся
сохранить на уровне прошлого года и лекар-
ственное обеспечение, и  питание больных,
а также количество расходных материалов
для лаборатории, рентгенкабинета и ЭКГ.
Но зато приходится урезать расходы по дру-
гим статьям: оплата коммунальных услуг,
оплата сервисных (ремонт техники), расхо-
ды на бензин, оплата и ремонт медтехники,
стоимость которой очень высокая. Так, ре-
монт аппарата УЗИ стоит   148 тыс. рублей.
Мы до сего времени не можем их найти. На
ремонт «скорой помощи» ушло 80 тысяч
рублей. Не говоря уже о суммах, которые
нужны для текущих ремонтов наших зданий.
Необходимо  провести ремонт крыши  по-
ликлиники, ремонт Шатиловского, Бегичес-
кого и Медвеженского фельдшерско-акушер-
ских пунктов. Хотя на  все это имеются сметы
с заключением государственной эксперти-
зы.

 Давно бы пора газифицировать здание
Зверево - Бакулинского фельдшерско - аку-
шерского пункта, на отопление электриче-
ством которого уходит более 60 тысяч  рублей
в месяц.

Все это привело к  росту кредиторской за-
долженности. На сегодняшний день она со-
ставляет около двух миллионов рублей. Боль-
нице выставляют претензионные требования,
которые она не может выполнить   по причи-
не недостатка средств. Такого финансового
положения больница не имела никогда.

—Ну, может быть,  некоторые проблемы
больницы помогут решить спонсоры? Не-
ужели, например, ни одно предприятие, ра-
ботающее в нашем районе, не может выде-
лить средства на тот же аппарат УЗИ? Я счи-

таю, что надо бы обратиться по этому вопро-
су  к руководителям всех фор собственнос-
ти…. Как  говорят, с миру - по нитке.

—Пробовали, но сегодня все хозяйствую-
щие субъекты испытывают недостаток
средств.

—Не означает ли такая ситуация, что боль-
ницу могут закрыть?

—10 марта нашу больницу посетил член
Комитета Совета Федерации по социальной
политике Владимир Круглый. Мы этот вопрос
задавали ему,  на что он повторил слова на-
чальника Управления здравоохранения об-
ласти Морозова Ю.М.: «Ваша больница ком-
пактная, заполнена и востребована. За ней –
будущее. А все трудности можно пережить».

 Ему понравились светлые и чистые пала-
ты в стационаре, особенно - в дневном, где
созданы все условия для оказания медицин-
ской помощи больным. Он также посмотрел
истории болезни, назначение лечащих вра-
чей, пообщался с больными.

Была показана ему наша водолечебница,
запуск в эксплуатацию которой невозможен
из - за отсутствия на ремонт весьма существен-
ных финансовых вложений.

Побывал сенатор в этот день и на Оревс-
ком фельдшерско- акушерском пункте, куда
мы его отвезли специально, ибо состояние
данного учреждения не соответствует нынеш-
ним требованиям. Изменить что - то к лучше-
му мы сами не можем. Поэтому наша просьба
к Владимиру Игоревичу состояла в том, чтобы
ускорить строительство типового здания ФАП,
запланированного на 2018 год.

 Мы также попросили его, как сенатора,
внести предложение на уровне Правитель-
ства Российской Федерации, чтобы была
принята программа, подобная нацпроекту
«Здоровье», и программе «Модернизация
здравоохранения на 2009-2011 годы», бла-
годаря которым больница получила доро-
гостоящее медоборудование и сделала ре-
монт зданий ЦРБ и ряда фельдшерско- аку-
шерских пунктов. Теперь же это оборудова-
ние выходит из строя, а приобретение но-
вого  не под силу бюджету райбольницы. В
общем, Владимир Игоревич выслушал все
наши проблемы и пообещал оказать содей-
ствии в решении их. Так что, еще раз повто-
ряю, ни о каком закрытии больницы или
изменения статуса ее не может быть и
речи. Она будет существовать в таком ста-
тусе, в котором существует  сейчас - район-
ная.

В настоящее время готовится  лицензиро-
вание паллиативной помощи  (адекватное
обезболивание) и направление на обучение
трех фельдшеров по специальности «лечеб-
ное дело», а также ведутся работы по запуску
водолечебницы для создания так называе-
мого «мини-санатория».

Беседу вела Галина ЕРМОЛОВА

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Репиным  Александром  Сергеевичем, адрес: 303850, Орловская область, г. Ливны, ул. Пушкина, д.5, тел.: 8(48677)2-14-43, квалификационный

аттестат № 57-11-48, e-mail: liv-mezhevik@mail.ru. № 7936 в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность
Выполняются работы в отношении земельного участка с кадастровым номером 57:21:0260101:201, расположенного по адресу: Российская Федерация, Орловская

область, Краснозоренский район, Труновское с/п, п. Ключики, ул. Простор, д.55, выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границ и площади
земельного участка.

Заказчиком кадастровых работ является: Лисицина Евгения Алексеевна, адрес: 303657, Орловская область, Краснозоренский район, п. Ключики, ул. Школьная, д.1, кв.15
тел.: 8-906-684-07-45.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы состоится «24» апреля   2017 г.   в  10 часов 00 минут по адресу: Российская Федерация,
Орловская область, Краснозоренский район, п. Ключики, ул. Простор, д.55.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 303850, Орловская область, г. Ливны, ул. Пушкина, д.5, офис ООО «Межевик».
Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности и обоснованные возражения о местоположении границ земельных

участков после ознакомления с проектом межевого плана принимаются  в течении 30 дней со дня опубликования данного извещения по адресу: 303850,Орловская область,
г. Ливны, ул. Пушкина, д.5, офис ООО «Межевик».

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный
участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007г. №221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Репиным  Александром  Сергеевичем, адрес: 303850, Орловская область, г. Ливны, ул. Пушкина, д.5, тел.: 8(48677)2-14-43, квалификационный

аттестат № 57-11-48, e-mail: liv-mezhevik@mail.ru. № 7936 в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность
Выполняются работы в отношении земельного участка с кадастровым номером 57:21:0260101:584, расположенного по адресу: Российская Федерация, Орловская

область, Краснозоренский район, п. Ключики, выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границ и площади земельного участка.
Заказчиком кадастровых работ является: Лисицин Юрий Васильевич, адрес: 303657, Орловская область, Краснозоренский район, п. Ключики, ул. Школьная, д.1, кв.15

тел.: 8-906-684-07-45.
Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы состоится «24» апреля   2017 г.   г.   в  10 часов 00 минут по адресу: Российская

Федерация, Орловская область, Краснозоренский район, п. Ключики, ул. Простор, д.55.
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 303850, Орловская область, г. Ливны, ул. Пушкина, д.5, офис ООО «Межевик».
Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности и обоснованные возражения о местоположении границ земельных

участков после ознакомления с проектом межевого плана принимаются  в течении 30 дней со дня опубликования данного извещения по адресу: 303850,Орловская область,
г. Ливны, ул. Пушкина, д.5, офис ООО «Межевик».

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный
участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007г. №221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

СЕМИНАР

В ДУХЕ ВРЕМЕНИ
В администрации Орловс-
кой области прошел обуча-
ющий семинар с должност-
ными лицами муниципаль-
ных районов и городских
округов по организации ан-
тикоррупционной работы.

В ходе семинара были рас-
смотрены вопросы об организа-
ции работы по противодействию
коррупции в муниципальном
образовании, предоставления
сведений о доходах, расходах,
имуществе, обязательствах иму-
щественного характера и анали-
зе предоставляемых сведений.

Также участникам семинара
рассказали о мониторинге хода
реализации в органах местного
самоуправления мероприятий
по противодействию коррупции
и использовании программного
обеспечения единой системы
мониторинга антикоррупцион-
ной работы.


